

# INFORME PUBLICACIONES OFICIALES MAYO 2025

## Reconocen a la Licda. Niberka Torres por su destacado desempeño como psicóloga en el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez



1 de mayo de 2025

La Licenciada Niberka Torres, psicóloga del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, fue reconocida por el Servicio Regional de Salud Cibao Noroeste por su excelente desempeño en el ejercicio de sus funciones.

El acto de reconocimiento tuvo lugar en el Salón de Reuniones del Servicio Regional Cibao Noroeste, luego de impartirse un taller formativo, donde se destacó la entrega, compromiso y profesionalismo con que la Licda. Torres realiza su labor en favor de la salud mental de los usuarios y colaboradores del centro de salud.

Este reconocimiento forma parte de una iniciativa del Servicio Regional Cibao Noroeste para valorar el trabajo y dedicación del personal de salud de la región, fomentando la motivación y el fortalecimiento de la calidad en los servicios ofrecidos.

# Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reconoce a empleados destacados del primer trimestre del 2025 en el departamento de Facturación



1 de mayo de 2025

En un emotivo acto celebrado en el salón de actos del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, fueron reconocidos este martes los colaboradores del departamento de Facturación y Seguros que se destacaron durante el trimestre Enero-Marzo del presente año, por su compromiso, entrega y contribución significativa al logro de las metas institucionales.

Los homenajeados fueron Yeudy Miguel Torres Rodríguez, Evelin Josefina Báez Jiménez y Miguelina del Carmen Torres Castillo, quienes demostraron una labor ejemplar que fue más allá del cumplimiento de sus funciones, reflejando pasión, responsabilidad y compromiso con la mejora continua de los servicios ofrecidos por el hospital.

Durante el acto, las autoridades del centro de salud resaltaron la importancia de motivar y valorar el esfuerzo del personal, reconociendo el impacto positivo que tiene en la calidad del servicio y en el ambiente laboral.

Este tipo de reconocimiento forma parte de las iniciativas institucionales que buscan fomentar una cultura organizacional basada en la excelencia y la dedicación al servicio de la comunidad.

# Departamento de Epidemiología imparte taller sobre Enfermedades de Notificación Obligatoria y Ficha de Notificación Única



21 de mayo de 2025

Con el objetivo de fortalecer las capacidades del personal de salud en la vigilancia epidemiológica, el Departamento de Epidemiología del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez impartió un taller sobre Enfermedades de Notificación Obligatoria y el uso de la Ficha de Notificación Única.

La capacitación fue realizada en el Salón de Reuniones del centro y estuvo dirigida al personal de bioanálisis del laboratorio clínico. El taller fue facilitado por la Dra. Katherine Echavarría, encargada del Departamento de Epidemiología del hospital.

Durante la jornada se abordaron aspectos fundamentales sobre el proceso de notificación de enfermedades transmisibles, la correcta utilización de los formularios oficiales y la importancia de una detección oportuna para la toma de decisiones.

Este tipo de iniciativas forman parte del compromiso del hospital con la actualización continua de su personal y la garantía de una atención de calidad basada en la prevención y el control efectivo de enfermedades.

# Departamento de Salud Mental realiza capacitación sobre manejo del estrés e inteligencia emocional al personal de enfermería



23 de mayo de 2025

Con el objetivo de promover el bienestar emocional y fortalecer las capacidades del equipo de salud, el Departamento de Salud Mental del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, en coordinación con la psicóloga Nibelka Torres, desarrolló una jornada de capacitación dirigida al personal de enfermería.

La formación estuvo enfocada en el manejo del estrés, el desarrollo de la inteligencia emocional y la creación de un clima laboral positivo. Durante la actividad, se ofrecieron herramientas prácticas que permitirán a los participantes afrontar de manera más efectiva los desafíos del entorno hospitalario, contribuyendo así a mejorar su desempeño y la calidad del servicio brindado a los pacientes.

Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos del hospital por cuidar la salud mental de sus colaboradores, reconociendo la importancia de un equipo emocionalmente saludable para garantizar una atención humana y eficaz a la comunidad.

# Comité de Emergencias y Desastres del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez se prepara para la temporada ciclónica 2025



28 de mayo de 2025

Con el objetivo de reforzar la preparación y respuesta institucional ante posibles fenómenos naturales, el Comité de Emergencias y Desastres del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez sostuvo una reunión estratégica en el salón de reuniones del centro de salud.

La actividad fue coordinada por el Departamento de Emergencias y Desastres, encabezado por la Dra. Yamaris Rodríguez, encargada del área. Durante el encuentro se revisaron los protocolos de actuación, se actualizaron los planes de contingencia y se definieron las responsabilidades de cada área ante una eventual emergencia.

La directora del hospital, Dra. Lourdes Berónica Perdomo, destacó la importancia de estar preparados para salvaguardar la vida de los pacientes, el personal y la infraestructura hospitalaria ante cualquier eventualidad climática. Asimismo, se hizo énfasis en la necesidad de mantener una comunicación efectiva y una coordinación oportuna con las autoridades locales y regionales.

Con estas acciones, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de la población durante la temporada ciclónica.

# Hospital Provincial General Santiago Rodríguez realiza taller sobre Protección de Datos Personales



28 de mayo de 2025

En el compromiso continuo con la confidencialidad y la ética en el manejo de la información, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez llevó a cabo un importante taller sobre la “Protección de Datos Personales”, conforme a lo establecido en la Ley 172-13.

La actividad fue coordinada por la licenciada Rosanny Rodríguez, encargada del Departamento de Libre Acceso a la Información Pública (OAI) del centro de salud, y estuvo dirigida al personal administrativo y colaboradores de distintas áreas del hospital.

Durante el desarrollo del taller se abordaron los principios fundamentales de la ley 172-13, que regula la protección de los datos personales en la República Dominicana, destacando la importancia de garantizar la privacidad y el uso adecuado de la información confidencial de los pacientes y usuarios de los servicios de salud.

Este tipo de capacitaciones reafirma el compromiso del hospital con el fortalecimiento institucional, el cumplimiento de la normativa vigente y la protección de los derechos fundamentales de cada ciudadano que acude al centro en busca de atención médica.

# Hospital Provincial General Santiago Rodríguez lanza campaña en redes sociales para prevenir accidentes de tránsito



HOSPITAL  
PROVINCIAL GENERAL  
SANTIAGO RODRÍGUEZ  
Departamento De Atención  
Integral De Salud De La  
Población Adolescente

**Tu vida vale más.  
No aceleres tu final.**

**Miles de adolescentes  
mueren cada año en  
accidentes de tránsito.  
¡No seas uno de ellos!**

28 de mayo de 2025

Con el objetivo de concienciar a la población sobre la importancia de prevenir los accidentes de tránsito, el Departamento de Adolescentes del Hospital Provincial

General Santiago Rodríguez ha puesto en marcha una campaña educativa a través de las redes sociales del centro de salud.

La iniciativa consiste en la difusión de materiales gráficos (artes) con mensajes orientados a crear conciencia sobre las principales causas de los accidentes viales, y a su vez, ofrece recomendaciones prácticas para evitarlos. Entre los temas que aborda la campaña se destacan: el uso del cinturón de seguridad, el respeto a las señales de tránsito, evitar el uso del celular mientras se conduce y no manejar bajo los efectos del alcohol o sustancias.

Esta campaña busca impactar especialmente a la población joven, uno de los grupos más vulnerables a los accidentes de tránsito, promoviendo una cultura de responsabilidad y autoprotección en las vías.

Desde el hospital, se hace un llamado a toda la ciudadanía a unirse al mensaje de prevención y a compartir el contenido de esta campaña en sus redes sociales, como una forma de multiplicar el impacto y contribuir a salvar vidas.